

BAB VI

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang berjudul “Harga Pokok Produksi Menggunakan Metode *Job Order Costing* Untuk Menentukan Harga Jual Pada Pengrajin Genting Mantili UD. Barokah” dapat disimpulkan bahwa:

1. UD. Barokah dalam menentukan harga pokok produksi hanya menjumlahkan biaya bahan baku dan biaya tenaga kerja langsung sebagai dasar penentuan harga pokok produksi, dan tidak menambahkan biaya *overhead* pabrik. Pada perhitungan UD. Barokah belum adanya perhitungan secara rinci pada biaya *overhead* pabrik, sehingga sulit untuk membebankan biaya *overhead* terhadap produk karena tidak teridentifikasi secara jelas.
2. Perhitungan harga pokok produksi menggunakan metode *job order costing* pada UD. Barokah dilakukan dengan menjumlahkan keseluruhan biaya yang termasuk pada biaya produksi dan biaya non produksi sehingga menghasilkan harga pokok produk yang tepat dan akurat karena adanya proses pengelompokan sesuai biaya yang dikeluarkan.
3. Perbedaan perhitungan harga pokok produksi menurut UD. Barokah dengan metode *job order costing* menghasilkan perbedaan pada perhitungannya, hal tersebut disebabkan karena perhitungan menurut UD. Barokah tidak membebankan seluruh biaya yang seharusnya dihitung, begitu juga dengan harga jual UD. Barokah hanya mengikuti harga di pasaran saja. Berbeda dengan perhitungan menggunakan *job order costing* seluruh biaya di

kumpulkan untuk setiap pesanan dan dipisah sesuai dengan pengelompokan biayanya, dan harga jual terdapat penambahan laba yang sesuai sehingga menghasilkan harga pokok produksi dan harga jual yang sesuai.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan dari penelitian ini dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Pemilik usaha di harapkan mengalokasikan biaya *overhead* untuk memudahkan perhitungan harga pokok produksi, dan mengelompokkan sesuai biaya yang dikeluarkan
2. Disarankan usaha ini menggunakan metode *job order costing* agar perhitungan biaya produksi menjadi lebih akurat, sehingga penetapan harga jual menjadi lebih sesuai, dengan begitu akan menghasilkan laba yang tinggi.